

stavs Vater, und ließ ihm sagen, wie unartig sein Sohn gewesen sey, und da erhielt Gustav seine Strafe eben so gut, wie Friedrich. Die Kinder versprachen, nie wieder so unartig zu sein, und hielten Wort.

Der vierfüßige Trommler.

Kinder, sprach Herr Gutmann zu seinen Kleinen, August und Lorchchen, ihr habt euch die ganze Woche hindurch gut aufgeführt, und dafür will ich euch heute ein Vergnügen machen. Kommt, laßt uns mit einander spazieren gehen.

Die Kinder freuten sich herzlich über das Versprechen ihres liebevollen Vaters. Lorchchen setzte schnell ihren Strohhut auf, sprang zum Vater und rief aus: Vater, ich bin sîr und fertig.

August kam nach einigen Augenblicken auch gesprungen, und rief: nun bin ich auch sîr und fertig.

Jetzt wurde der Spaziergang angetreten. Er machte